

# Cegah Aksi Kekerasan Pelajar, Polresta Magelang Hadir di SMK Ma'arif Salam

Agung widodo - [MAGELANG.INFORMAN.ID](https://MAGELANG.INFORMAN.ID)

Jul 29, 2024 - 19:53



MAGELANG- Sebagai salah satu upaya menekan tindak kekerasan yang dilakukan pelajar, Polresta Magelang hadir di sekolah-sekolah guna menyampaikan langsung imbauan cegah tawuran. Kali ini hadir di SMK Ma'arif Salam, Kabupaten Magelang, Senin (29/07/2024).

Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. diwakili Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M. bertindak sebagai

Pembina Upacara di SMK Maarif Salam. Hadir mengikuti kegiatan Kapolsek Salam Iptu Darwan dan Anggota, Kanit Binpolmas Iptu Tanti Sujarmi.



Upacara Bendera juga diikuti oleh Kepala Sekolah dan Guru SMK Ma'arif Salam Kabupaten Magelang beserta Dewan Guru. Serta diikuti oleh pelajar SMK Ma'arif dan SMP Trisula Salam.

Dalam amanatnya, mewakili Kapolresta Magelang, Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin menyampaikan bahwa sering terjadi kekerasan yang dilakukan remaja, salah satunya aksi tawuran. Hal itu membuat keprihatinan mendalam semua pihak, mengingat para pelaku kebanyakan masih berstatus pelajar dan usia di bawah umur.

“Ketika masih di bawah umur sudah terlibat dalam tindakan melawan hukum, niscaya masa depannya suram. Tugas utama pelajar adalah fokus belajar dan berlomba-lomba meraih prestasi, bukan tindakan lain yang cenderung negatif,” ungkapnya.

Diimbau kepada para pelajar untuk menjauhi segala bentuk kenakalan remaja, baik tawuran, miras, balap liar, mengonsumsi miras, dan narkoba. Selain itu diimbau untuk menggunakan media sosial dengan bijak, karena kurang bijak bermedia sosial dapat memicu tindakan negatif.

“Beberapa kasus tawuran yang terjadi, didahului dengan saling tantang dua kelompok remaja melalui live Instagram. Kemudian mereka tawuran yang didahului mengonsumsi miras, dan membawa senjata tajam,” terang AKP Anas.

Ditegaskan Kasat Binmas, Polresta Magelang komitmen dalam penegakan hukum, tidak ada toleransi bagi pelanggar hukum. Sehingga para pelajar jangan sampai terlibat tindakan melawan hukum, seperti kekerasan pelajar dan tawuran.

“Fokus belajar tidak usah aneh-aneh. Masa depan kalian tergantung apa yang kalian upayakan hari ini. Berlomba-lombalah mengukir prestasi selagi muda dan banyak kesempatan, insya Allah masa depan kalian akan cerah dan tercapai yang kalian cita-citakan,” pungkas AKP Anas.

Kegiatan Upacara Bendera berlangsung lancar, tertib dan aman. Pihak sekolah menyampaikan terimakasih atas kegiatan yang dilakukan Polresta Magelang di

SMK Ma'arif Salam tersebut. (Humas)